

2025/II/Ges/4 Jusos Hamburg
Geschlechtskrankheiten ernst nehmen!

Beschluss:

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge zur Weiterleitung an den Bundesparteitag der SPD beschließen: Die Einführung einer jährlichen Übernahme der Kosten für Tests auf Geschlechtskrankheiten aller Art durch die gesetzlichen Krankenkassen und die Verpflichtung der Hausarztpraxen, diese Tests durchzuführen. Das Thema soll damit öffentlich enttabuisiert werden, die Scham der Betroffenen abgebaut und das Bewusstsein für die Bedeutung von Prävention und sexueller Gesundheit gesteigert.

Überweisen an

Bundesparteitag